

標高500メートルの山のてっぺん。
世羅高原の畑から、
農薬、化学肥料を使わずに育てた採れたての野菜をお届けします。

こんなに暑いのに、もう冬？！

7月25日、平年より4日遅く、梅雨が明けました。昨年より16日遅い梅雨明けです。梅雨明け後は夕立が降ることもなく、キュウリやナス、オクラ、冬瓜、サトイモなどに、順番に水やりを始めました。

8月になるともう、畑は冬の準備が始まります。今年は、いつもより少し早めにキャベツの苗を植え、大根や人参の種も少し早めにまいてみようと思っています。



〈もうすぐミニトマト〉

この後、茎に近い方から順番に色づいてきます。完熟した実をすぐに食べるのが一番おいしい！
ほんのり冷やしたくらいが最高！

こんなに暑いのに、何だか楽しいのは・・

よく、シジュウカラが同じ木に留まって鳴いているなあと
思っていたら、そのすぐ近くにあるスーパーハウスの壁の穴に巣
を作り、ヒナに餌を運んでいるようでした。壁の内側で耳を澄まし
てみると、ヒナの鳴く声が聞こえていましたが、今はもう、巣立っ
てしまって、静かになりました。

そして、いつも畑にいるカラスには、2羽の赤ちゃんカラスが
生まれたようです。ちょっと小さめのカラスが「グワァー、グワァー」
と鳴いて、親カラスに餌をねだっています。Tonchanは今、すっ
かりカラスに夢中です。

草取りをしていたピーマンのハウスの中にはシマヘビがいて、
カヤの葉の中には、カヤネズミの巣が作ってありました。作業用の
ハウスの中で踏んづけそうになったのは、大きな大きなヒキガエル。
カメラを取りに行き、写真を撮っている間は、ジーっと動か
ずにいたのですが、思ったよりす早い動きで逃げていってしま
いました。



〈もうすぐ米ナス〉

ナスの花は、ほとんどが下を向いて咲いて
います。
上にあるのが、花の咲いた後、実になり始
めたナス。
下にあるのは、もうすぐ収穫。

〈8月の野菜〉

□露地の畑では、キュウリ、ナス、コリンキー、韓国カボチャ、キャベツ、
人参などが収穫中。
初旬には、米ナス、緑ナス、オクラ、その後、ニガウリの収穫が始まる予
定です。

□ハウスの中では、ズッキーニ、ミニトマト、スイートバジルが収穫中。
初旬にはピーマン、ししピー、その後、カラーピーマン、紫ササゲの収穫
が始まる予定です。



〈サトイモは、まだまだ〉

掘ってみると、子イモがついていました。
この後、1か月くらいすると孫イモがつき
だします。
収穫は10月になってから。
掘り上げてしまったこの株は、そっと埋め
戻しておきました。

- ・山本ファミリー農園の日々の様子は、フェイスブックで。
- ・畑の野菜で作った“うちのごはん”の写真は、山本ファミリー農園のブログで。
http://blog.goo/ne.jp/tonchan_sy/